



## 音楽鑑賞を楽しみました

10月11日(水)にパーカッショングループ「フラワービート」さんに来ていただき、音楽鑑賞の時間を持ちました。低学年と高学年に分かれて2回公演をしていただきました。子どもたちになじみのあるトライアングルやカスタネットから、アフリカの打楽器ジャンベまで打楽器を50種類ほどもってきていただき、その打楽器を素晴らしいテクニックで演奏していただきました。なじみあるカスタネットやトライアングルから、聴いたことがないようなたくさんの音色がし、すてきなリズムが生まれていました。そのたびに歓声が起こっていました。演奏いただいた曲も「ディズニーメドレー」や「道化師のギャロップ」「ルパン三世」等子どもたちが聴いたことのある曲ばかりで、思わず体をリズムに乗せて聴いたり、歌を口ずさんだりしている子ども達がたくさんいました。ボディーパーカッションと一緒に参加する場面もありました。音楽の楽しさを充分に感じ取った時間でした。





# 秋の遠足



あきば もと がつ にち きん えんそく  
 秋晴れの下、10月13日（金）に遠足に  
 い 行ってきました。本校の遠足はいつも 1  
 ねん ねん ねんせい ねんせい ねんせい  
 年と6年生、2年生と4年生、3年生と5  
 ねんせい ねんせい ねんせい  
 年生のペア学年で出かけます。縦割り  
 うえ がくねん ていがくねん みまも  
 上の学年が低学年を見守りながら一緒に  
 かつどう きかい ふだん がっこうせいかつ  
 活動するという機会は普段の学校生活で  
 はあまり設定できていません。



しかし、今年度は遠足を踏まえて、体育  
 の授業を一緒にしたり、学活の時間を  
 活用してペア学年で遊んだりして交流  
 をしてきました。桜の森公園、江島総合  
 スポーツ公園、御座池公園の3か所を  
 目的地として、道中もペア学年で一緒に歩きました。そして公園で遊ぶのも一緒です。  
 異学年で遊ぶ機会も少ない中、充実して、たっぷり体を動かし遊んだ一日となりました。



## ほうしぎょう PTA奉仕作業 ありがとうございます

がつ にち ど ほうしぎょう かいめ  
 10月14日（土）にPTAの奉仕作業2回目をして  
 いただきました。今回は運動場に絞って除草作業  
 をしていただきました。たくさんの保護者のみな  
 さんに参加していただき、子どもたちが授業で使  
 うトラックを中心に作業をしていただきました。  
 結果、軽トラック 4杯分の草をとることができま  
 した。ご協力ありがとうございました。

